中村事務所=22

9月号 第206号 発行日2017年 9月 1日 発行責任者中村仁司 発行所行政書士中村事務所 新宿区西新宿7-19-7-402 TEL03-5386-3001 FAX03-5386-3002

吹く風に秋の気配を感じる今日この頃です。皆様、お元気でお過ごしでしょうか。とても嬉しいニュースです。祝!ロシアワールドカップ出場決定!豪州に初勝利したのも立派でしたが、もっと凄い事が起きていました。勝ったからこそ書ける、負けたら書けない、この事実。昨年9月1日、日本代表はUAE(アラブ首長国連邦)とホームで試合を行い1-2で悔しい逆転負け。最終予選は全部で10試合行い、この初戦がとても重要だったのです。この初戦を落としたチームは過去5大会で全チームが敗退。つまりW杯出場確率は0%なのだそうです。この恐ろしいデータの中、戦っていたのです。見事日本代表は歴史を塗り変えてくれました。おめでとうございます。中村

~建設業許可業者数調査の結果について~

- ●平成 29 年 3 月末現在の全国の建設業許可業者数は 465, 454 業者で、前年(28 年度末) 同月比▲2, 181 業者(0.5%) の減少となりました。
- ●平成 28 年 6 月 1 日施行により新設された解体工事業の許可は、13,798 業者(全体の 3.0%)が取得。 建設業許可業者数が最も多かった平成 12 年 3 月末時点の数と比較すると▲22.6%の減少になっています。全ての都 道府県で減少し、東京都 42,770 業者(▲24.0%)特に群馬県(▲32.8%) 宮崎県(▲31.8%) 秋田県(▲31.7%) で 減少率が高くなっています。

平成28年度における新規許可・廃業等の状況

新規許可 平成 28 年度中に新規に建設業許可を取得した業者は 20,222 業者で、前年度比 1,066 業者 (5.6%) の増加となりました。

廃業等 平成 28 年度中に建設業許可が失効した業者は 22, 403 業者で前年度比▲2, 039 業者(▲8.3%)の減少となりました。

一般建設業の状況

一般建設業の許可を取得している業者は 443, 332 業者で、前年同月比では▲2, 605 業者(▲0.6%)減少**特定建設業の状況**

特定建設業の許可を取得している業者は44,442業者で、前年同月比では493業者(1.1%)増加

建設業の許可は土木、建築等の **29** の業種区分が設けられています。平成 29 年 3 月末現在における業種別許可の総数は 1,478,876 で、前年同月比 2.2%増加となりました。

業種別許可業者数

許可を取得している業者の数が多い業種は、①とび・土工工事業(163,849 業者(全体の35.2%)が取得)②建築工事業(154,808 業者(全体の33.3%)が取得)③土木工事業(130,932 業者(全体の28.1%)が取得)

許可を取得している業者の数が少ない業種は、①清掃施設工事業(458業者(全体の0.1%)が取得)②さく井工事業(2,476業者(全体の0.5%)が取得)③解体工事業(13,798業者(全体の3.0%)が取得)

(河野)

問合せ先 国土交通省 土地・建設産業局 建設業課 TEL03-5253-8362 (直通)

知っちょい得

その質問に対して管財人は「先ほども説 明しましたが、今回の件で破産した会社が 皆様から集めた資金を皆様に配当名目で支 払ったり、役員報酬、従業員の給与やテナ ント料等の運転資金に充てたりしていたこ とは事実のようです。警察もその辺りの裏 はとっていると思います。ただそれらだけ で収入と支出が一致するわけではなく、役 員や従業員の飲食代等に費消したと言って いる金額も多く、警察もその全ての裏をと ることが不可能なようです。管財人として も警察以上の調査能力があるわけではない ので、仮に破産者の関係者が飲食代等に使 ったと言っている資金の一部がどこかに流 れていても具体的な情報が無い限り事実上 それを発見することが出来ません。このよ うに調査に限界があることをご理解下さ い。」と述べた(続く)。弁護士 渋谷 和洋

建設業Q&A

Q.常勤性の確認書類とはどのような 書類ですか?

A. 許可申請や変更届を提出された際、経営業務の管理責任者、専任技術者及び令第3条の使用人について、現に常勤しているかどうかを確認するための客観的な証明書類等の提出、提示を求めています。主な常勤性の確認書類としては、健康保険者証(事業所名、資格取得年月日が記載されているもの)、健康保険・厚生年金被保険者(資格取得確認及び)標準報酬決定通知書、

住民税特別徴収税額通知書(徴収義務者用)、法人税確定申告書の役員報酬明細等があります。 (中村竜)



カツオ

~初鰹と戻り鰹の違い!?~ カツオは太平洋・大西洋・インド洋などの熱帯 から温帯の地域を大きな群れをつくって泳い でいます。これが春頃になると黒潮にのって日 本にやってきます。2月には九州、3月には四 国・紀州沖4月には伊豆・房総沖といった具合 に、エサのイワシなどを追い求めて黒潮に乗っ てどんどん北上していきます。この時に水揚げ される「その年初めての」カツオのことを初鰹 と言います。 これが 7月・8月になるとカツオ の群れは宮城県金華山沖、三陸沖、北海道沖あ たりに達します。9月になると親潮が強まり、 今度は U ターンして南下を始めます。この U タ -ンを始めたカツオのことを戻り鰹と言いま す。 初鰹は脂肪が少なくさっぱりとした味わ いなのに対して、戻り鰹はエサをたっぷり食べ ているので脂がのってます。単純に脂肪の含有 量で言えば戻り鰹は初鰹の 10 倍もの脂肪を蓄 えているそうです。

(中村竜) 美味しいカツオを食べたいです! (渋谷)